

PUBLIK

Pengukuhan Paskibraka Baru Oleh Suardi Saleh

Rudy kahar - BARRU.PUBLIK.CO.ID

Aug 30, 2023 - 08:04



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si mengukuhkan calon pasukan pengibar bendera (paskibraka) Indonesia Tingkat Kabupaten Barru melalui sebuah upacara yang bertempat di Baruga Singkerru Ada'e pada Rabu 16 Agustus 2023.

Suardi Saleh mengucapkan syukur karena acara Upacara Pengukuhan Calon Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Indonesia bisa dilaksanakan dengan lancar.

"Bisa jadi semua siswa berkeinginan untuk menjadi paskibraka dan bisa jadi para orang tua bermimpi anaknya menjadi pengibar bendera pusaka. Tetapi Alhamdulillah, anak-anak ku yang hadir di sinilah yang terpilih dan

berkesempatan mengambil peran mengibarkan dan menurunkan Bendera Merah Putih dalam rangka HUT Republik Indonesia ke-78," ucap Bupati Barru.

Suardi Saleh menyebutkan menjadi paskibraka ini tidaklah gampang, karena harus melalui seleksi 6 tahapan dan semua secara online dan dari sekian siswa menginginkan posisi menjadi anggota Paskibraka.

"Oleh karena itu patutlah bersyukur anak-anakku bisa terpilih," singkat Suardi.

"Jujur saya bangga melihat anak-anakku malam hari ini. Tetapi lebih bangga lagi kalau besok acara penaikan dan penurunan bendera sukses dilaksanakan, "harap Bupati dua periode.

Suardi Saleh mengingatkan dan mengharapkan agar kegiatan HUT RI ke 78 tahun berjalan dengan lancar.

"Mudahan-mudahan esok, insya Allah semuanya berjalan lancar. Kepada Dandim dan Kapolres serta Ketua PPI yang telah mengirim personil pelatih untuk melatih anak - anak capaska, saya ucapkan terima kasih atas bimbingan dan pelatihannya, mudah-mudahan besok berjalan sesuai harapan kita bersama," ucapnya.

Sebelumnya, Sekda Barru Dr.Abustan AB membacakan Ikrar Paskibraka. Selanjutnya pemasangan lencana dan kendit kepada perwakilan oleh Bupati Barru selaku inspektur upacara.

Kegiatan ini dihadiri oleh Ketua DPRD, Kapolres Barru, Mewakili Dandim 1405 Parepare, Pengadilan Negeri, Pengadilan agama, Sekda Barru, Kepala cabang BRI Barru, Kementerian Agama, Para Asisten, Ketua PPI beserta Pengurus Kabupaten Barru serta peserta Paskibraka tahun 2023 .

(Hsm/HIKPB)